



Le comité de sélection, formé par le RLS, a retenu la candidature de madame **Lise Minier** comme récipiendaire régional.

Depuis sa création en 1992, le Prix du bénévolat Dollard-Morin met en valeur l'apport inestimable de plusieurs milliers de bénévoles en rendant hommage à des personnes, des municipalités, des organismes et des entreprises pour leur engagement exemplaire dans les domaines du loisir et du sport.

## Récipiendaire 2015

## **LISE MINIER**

Volet: régional Municipalité: Chicoutimi



Éducatrice spécialisée de formation, Lise Minier est une personne impliquée, agréable et généreuse. Dès ses études en 1994, elle se lance dans une expérience de formation pour les stages de plein air hivernal au Lac Pouce où elle sera rapidement promue comme responsable d'une équipe d'étudiants. Plus récemment, elle donne de son temps pour «Destination loisirs 2014» où son savoir-faire, sa créativité et ses talents contribuent grandement au rayonnement de la réussite de l'événement provincial. Volontaire et dévouée depuis plus de 20 ans, Lise Minier transmet désormais

sa passion du bénévolat à ses deux enfants. Ne cherchant pas la sellette, Lise n'en demeure pas moins grandement importante et appréciée pour sa disponibilité et l'excellence de son travail.

La prochaine période de mise en candidature aura lieu en avril 2016.

www.rlssaguenaylacstjean.com



